
 
 
 

 Campo Bom, 03 de maio de 2018.  
 
Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza  
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS  
 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO:  
 
O vereador que subscreve, solicita com base no Art. 88 do Regimento Interno 
desta casa legislativa, que após apreciação e deliberação pelos demais 
vereadores, seja encaminhado o seguinte pedido de informação ao PODER 
EXECUTIVO, para que forneça as seguintes informações:  
 
ASSUNTO: INFORMAÇÕES SOBRE BAIRROS SOLAR DO CAMPO, 
PAULISTA E AUTO PAULISTA. 
 

1. Qual o número de residências dos bairros Solar do Campo, Alto Paulista 
e Paulista?  
 

2. E se há senso com a quantidade de moradores destes bairros? 
 
 
Caso algumas das questões não sejam respondidas, por gentileza, solicitamos 
que justifique e informe quem detém a informação solicitada. 

 

 

 

 

 

 



JUSTIFICATIVA: 

É interesse deste vereador solicitar ao consórcio que administra o transporte 
coletivo e ao conselho municipal de transportes que se estude a viabilidade da 
instalação de linhas de ônibus diárias e com intervalos razoáveis para atender 
essa população desassistida 

Vereador Paulo Tigre MDB 

Líder De Bancada do Movimento Democrático Brasileiro 


